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CHI SIAMO CONTATTI REDAZIONE Search...

A breve l’avvio dei lavori di messa in sicurezza della SP 23
A+A-

Si è svolto ieri presso il Dipartimento Infrastrutture, Lavori Pubblici e Mobilità della Regione
Calabria un incontro per discutere dell’avvio dei lavori per la messa in sicurezza del tratto della
strada provinciale SP 23 tra Joppolo e Coccorino. 

All’incontro, convocato e coordinato dall’assessore alle infrastrutture della Regione Calabria
Roberto Musmanno, hanno preso parte: il Responsabile Coordinamento Territoriale Anas
Calabria, Giuseppe Ferrara;  il Responsabile Area Compartimentale Anas Calabria, Marco
Moladori; il Presidente della Provincia di Vibo Valentia, Salvatore Solano; il consigliere
regionale Michele Mirabello; il sindaco del Comune di Joppolo, Carmelo Mazza;  il Funzionario
della Prefettura di Vibo Valentia e sindaco del comune di Spilinga, Michele Larobina;
l’assessore del comune di Joppolo, Giovanni Preiti; l’assessore del comune di Ricadi, Domenico
Dicosta; l’assessore del comune di Nicotera, Mario Vecchio; il collaboratore alla Camera dei
Deputati, Marco Galati; i consulenti dell’Unical – DIBEST,  Pierpaolo Pasqua e Maurizio Ponte e
Giovanni Capua, Domenico Lo Bruno, Pasquale Restuccia, Carmelo Preiti, Giovanna Rodolico,
rappresentanti  di Associazioni e Comitati territoriaii.

Nel suo intervento introduttivo, l’Assessore Musmanno ha ripercorso le fasi che hanno
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condotto alla sigla della convenzione attuativa tra Regione Calabria, Provincia di Vibo Valentia
e Anas. Convenzione che ha definito le modalità di realizzazione dell’intervento di messa in
sicurezza e protezione da caduta massi del corpo stradale della SP 23. 

L’ing. Ferrara di Anas ha anticipato l’avvio dei lavori previsto entro 15 giorni: “Grazie alla
collaborazione con l’Università della Calabria è stata completata la progettazione, e sono state
eseguite indagini e analisi  necessarie per l’avvio dei lavori.  E’ stata già individuata l’impresa
che dovrà realizzare le opere. Puntiamo  ad avviare i lavori già tra 10-15 giorni e di portarli
avanti, in questa delicata prima fase, almeno fino a fine luglio, dopodiché, se si sarà riusciti a
render sicuro il costone, si prenderà in considerazione la riapertura al traffico”. 

L’ing. Moladori ha presentato le due fasi previste per la realizzazione dei lavori di messa in
sicurezza e ha sottolineato l’importanza del rispetto del cronoprogramma da parte di tutti i
soggetti coinvolti nella realizzazione dell’opera., Dopo gli interventi dei rappresentanti di Anas,
gli ing. Ponte e Pasqua del Dipartimento DIBEST dell’Università della Calabria hanno
presentato dettagliatamente i lavori progettuali realizzati con il supporto di tecnici esperti e
con l’ausilio di droni. 

Il Sindaco di Joppolo, Carmelo Mazza, ha sottolineato “il grande impegno della Regione nel
perseguimento dei risultati finora conseguiti” e ha ringraziato il Consigliere Mirabello “per la
costante attenzione sulla vicenda”. Il Sindaco Mazza ha chiesto ai rappresentanti Anas di
velocizzare al massimo i tempi per la realizzazione dei lavori e al presidente della provincia
Solano di dare maggiore attenzione anche alla SP 25 che attualmente rappresenta il percorso
alternativo alla SP23.

L’on. Mirabello ha ringraziato tutti i presenti al tavolo per aver dato un importante contributo
alla vicenda, sottolineando la necessità di seguire le successive fasi dell’intervento perché sia
perfettamente efficace.

Anche i rappresentati dei Comitati e delle Associazioni territoriali presenti hanno espresso
soddisfazione per gli esiti dell’incontro, ringraziando in modo particolare l’Assessore
Musmanno e il Consigliere Mirabello per l’attenzione che hanno rivolto al territorio. 

Il presidente della provincia di Vibo Valentia, Solano, ha sottolineato l’importanza della sinergia
tra le Istituzioni. “Stato, Regione, Provincia, Università  e Anas – ha  dichiarato Solano- sono
state tutti protagonisti in questa vicenda, con l’obiettivo comune di superare le problematiche
emerse. Per sanare i problemi occorre impegno e sinergia. Sarà importante anche la vigilanza e
la collaborazione della Prefettura. A breve verrà siglata una convenzione tra Provincia di Vibo,
Calabria Verde e Consorzio di Bonifica per l’avvio di interventi di manutenzione delle strade
provinciali.”
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 “Ringrazio l’Anas – ha concluso l’Assessore Musmanno – per il lavoro svolto, così come
ringrazio il Presidente della Provincia di Vibo, il Sindaco di Joppolo e il Consigliere regionale
Mirabello per l’impegno profuso.. E’ stata preziosa anche la collaborazione di Anas con
l’Università della Calabria. Vorrei sottolineare – ha aggiunto Musmanno– che il finanziamento
avverrà esclusivamente con fondi della Regione Calabria, già stanziati da tempo, ma che per
vicissitudini della Provincia di Vibo Valentia erano rimaste inutilizzate. L’intento è di poter
rendere fruibile la S.P. 23, ma è chiaro che prima dovranno essere effettuate tutte le verifiche e
i controlli da parte di Anas per scongiurare eventuali rischi legati alla sicurezza”.

Ufficio Stampa Regione Calabria
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[Ambiente] 

Regione Toscana

Ambiente: Massaciuccoli, necessario restituire
salubrità al lago e valorizzare attività produttive

In commissione, approvata a maggioranza una mozione. Il presidente Stefano Baccelli:

“Qualità dell’acqua insufficiente. Archiviato il ‘tubone’ si investa sulla ‘piccola

derivazione’. Opportuno valorizzare potenzialità naturalistiche e culturali”

Il progetto noto come ‘tubone’ è ormai superato. La

valorizzazione del lago di Massaciuccoli, intesa come

interventi per restituire salubrità all’acqua e per la

promozione e il sostegno delle attività produttive

che vi gravitano attorno, passerà attraverso un

progetto “più economico, efficace e coerente”. La

“piccola derivazione”, il piano su cui stanno già

lavorando consorzio di bonifica e autorità di

distretto, è una delle “tante azioni messe in campo dalla Regione”, che il presidente della

commissione Ambiente, Stefano Baccelli (Pd), ha riproposto in una mozione approvata a

maggioranza. 

L’atto di indirizzo, pur riassumendo una serie di interventi già programmati, intende

ribadire la necessità del ripristino ambientale e di miglioramento economico. La qualità

dell’acqua è “assolutamente insufficiente”, ha dichiarato Baccelli. Le cause sono molteplici e

il presidente ne ha ricordate alcune: problemi legati alle attività agricole, di escavo, di

alimentazione dal mare. Eppure il Lago ha “enormi potenzialità. Può diventare un vero

gioiello per un certo tipo di turismo e questo deve essere il vero obiettivo”. 

Gli impegni rivolti alla Giunta investono il nuovo progetto di captazione delle acque

provenienti dal Serchio, il cui costo “è inferiore rispetto a quello previsto per il tubone” (si

stimano 10milioni per deviare 1,5 metri cubi al secondo, con basso impatto ambientale e

infrastrutturale). La “proficua azione” messa in campo che si chiede di “proseguire”

dovrebbe essere affrontata anche guardando all’Europa. L’utilizzo di fondi comunitari

potrebbe infatti dare corpo a idee e progetti quali “riqualificazione delle aree” e quindi

restituzione alla “fruizione pubblica a vocazione naturalistica”. Sul fronte ecologico, la

mozione chiede anche la promozione di “buone pratiche produttive”, “sensibilizzazione

sull’utilizzo di inquinanti”, progetti per eliminare specie non autoctone. 

La Regione dovrà poi attivarsi con tutti gli enti competenti per consentire il recupero e la

ristrutturazione delle bilancine e dei ricoveri per barchini danneggiati, oltre che sostenere

la candidatura di Massaciuccoli a sito Unesco.
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ISPICA- MANUTENZIONE STRAORDINARIA DEL CANALE DI
BONIFICA E DEMOLIZIONE PONTE COZZO MUNI. A BREVE
L’INTERVENTO PER 820.000 EURO.

Si è svolta venerdì scorso presso il Genio Civile di Ragusa la Conferenza di
Servizio relativa al “Progetto di manutenzione straordinaria del Canale
Circondariale in agro di Ispica”.

Presenti l’Ingegnere Capo Ignazio Pagano, il progettista Dott. Michele
Dipasquale, il R.U.P. Geometra Carmelo Leggio, il Coordinatore della Sicurezza
Ingegnere Mauro Cilia, l’Architetto Giorgio Battaglia per la Soprintendenza,
l’Ingegnere Giovanni Occhipinti per il Consorzio di Bonifica e per il Comune di
Ispica erano presenti l’Architetto Salvatore Guarnieri, il Sindaco Pierenzo
Muraglie e il Presidente del Consiglio Comunale Giuseppe Roccuzzo.

Dopo il tavolo tecnico svoltosi nel dicembre scorso a Palermo presso il
Dipartimento della Protezione Civile si è arrivati alla fase finale, quindi a breve
inizieranno i lavori per un importo pari a 820.000,00.

L’esposizione del progetto ha confermato la corrispondenza alle esigenze del
territorio – commentano il Sindaco Muraglie e il Presidente Roccuzzo – si
opererà ad asportare i detriti trascinati dalla furia dell’acqua, verranno
risagomati e migliorati gli argini e le sponde e finalmente verrà demolito il
Ponte di Cozzo Muni, che da oltre vent’anni ha rappresentato una seria
concausa degli eventi alluvionali che il territorio ispicese ha subito.

Un risultato straordinario che vedremo realizzato entro l’anno grazie alla
significativa collaborazione istituzionale di tutti gli intervenuti che hanno dato
parere favorevole al progetto messo a disposizione dal Genio Civile di Ragusa.

Il Sindaco Pierenzo Muraglie ed il Presidente del Consiglio Comunale Giuseppe
Roccuzzo, hanno ringraziato gli interlocutori per il clima di profonda
collaborazione registrato, sono impegnati per il miglioramento della viabilità
alternativa necessaria per la realizzazione di questo intervento di portata
storica che contribuirà definitivamente a scongiurare future alluvioni e danni
per il sistema agricolo ispicese e quindi per agricoltori, imprenditori e cittadini.

Ispica, 4 giugno 2019 

Il Presidente del Consiglio Comunale
Giuseppe Roccuzzo

Il Sindaco
Pierenzo Muraglie
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Massa Cronaca»

MASSA-CARRARA

EDIZIONI: LIVORNO CECINA-ROSIGNANO EMPOLI GROSSETO LUCCA MASSA-CARRARA MONTECATINI PIOMBINO-ELBA PISA PISTOIA PONTEDERA PRATO VERSILIA TOSCANA
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Irrigazione: partiti i lavori del Consorzio
di Bonifica

05 GIUGNO 2019

Gli interventi sono già partiti: gli operai del Consorzio di Bonifica sono in azione a

Casola in Lunigiana, Fosdinovo, Mulazzo, Podenzana e Zeri. Per gli interventi in

Lunigiana, il Consorzio si affida anche alle maestranza forestali: tutti i corsi d’acqua,

oltre che dagli operai dell’ente, verranno curati dall’Unione dei Comuni (con una

spesa di 195mila euro), dagli imprenditori agricoli, dalle cooperative forestali

(60mila euro), dalle cooperative sociali (12 mila euro) e dalle ditte esterne

assegnatarie degli appalti (41mila euro). —

Aulla . Da Aulla fino a Zeri: il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord fa partire una

serie di interventi per la manutenzione dei corsi d’acqua della Lunigiana per un

investimento complessivo di un milione di euro. L’investimento comprende i lavori

di manutenzione ordinaria dei corsi d’acqua (750mila euro), la vigilanza e

l’irrigazione. Proprio su quest’ultimo tema, il Consorzio investirà ulteriori risorse

per la manutenzione straordinaria delle tubature che assicurano

l’approvvigionamento d’acqua alle colture dell’area lunigianese. Oltre ai 100mila

euro programmati come ogni anno, l’ente triplicherà l’impegno sull’irrigazione con

295mila euro.

Non solo. Il Consorzio è in attesa dell’esito del bando per il finanziamento europeo
sulla linea del Piano di sviluppo rurale: che, se ottenuto, porterebbe in Lunigiana un

investimento di altri 1,5 milioni di euro. Cifre che verranno investite per

l’ampliamento e la sostituzione delle condotte idriche.

Veleni nella falda: «Per anni ho usato
quell’acqua per l’orto, nessuno ci disse
del divieto»

Manuela D’Angelo

Donna incastrata fra l’auto e il
muretto di casa: salvata dai vigili del
fuoco

La Carrarese adesso sogna di ripartire
dal suo bomber Giuseppe Caccavallo

Luca Santoni

Con “Noi Tirreno” alla scoperta
delle Mura di Lucca

Eventi

Incontro con Giovanni
Neri

"Capraia Akbar"
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EDIZIONE
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04 giugno 2019

ARZACHENA. Un centinaio di aziende agricole potrà utilizzare l'acqua a uso

irriguo prodotte dall'impianto di distribuzione della rete comunale. Dopo il

passaggio tecnico di oggi in aula consiliare, l'amministrazione siglerà un

protocollo d'intesa di cinque anni con il Consorzio di bonifica della Gallura. Il

Piano di gestione, con un investimento di due milioni e 400mila euro, stanziati

dalla Regione, prevede sia il ripristino di un impianto realizzato oltre dieci anni fa,

mai entrato in funzione, sia la creazione di nuovi tratti della rete idrica, ad

esempio nelle località Valle Surrau e Biddighena, nella parte nord di Arzachena.

Gli interventi di manutenzione straordinaria delle opere sono a carico del

Consorzio, che gestirà anche la distribuzione delle acque reflue, dopo la fase di

depurazione affidata ad Abbanoa. «Un intervento sinergico tra l’amministrazione

e il Consorzio di bonifica Gallura, frutto di una stretta collaborazione, che

consente di rispondere in modo adeguato alle continue richieste del locale

comparto agricolo – commenta l'assessore ai Lavori pubblici, Fabio Fresi –. Un

centinaio di aziende sono già attive sul territorio, ma questa operazione favorirà

la nascita di altre. Diversi imprenditori intendono fregiarsi del marchio comunale

Deco per certificare la qualità dei prodotti agricoli made in Arzachena». Il

Comune, con lo stanziamento di 33mila euro, ha consentito di redigere il Piano

di gestione. «È un percorso virtuoso del ciclo dell'acqua – afferma Fresi –.

Un'intesa sinergica che sta portando a risultati concreti. Il finanziamento

regionale di due milioni 400mila euro affidato al Consorzio di bonifica sarà

utilizzato per ripristinare l’impianto che consentirà il recupero delle acque reflue e

CERCA FRA LE NECROLOGIE

PUBBLICA UN NECROLOGIO »

Delogu Elia
Siligo, 4 giugno 2019

Vittoria Sanna
Sassari, 01 giugno 2019

Francesco Saverio Sanna
Porto torres, 03 giugno 2019

Paolo Falchi
Sassari, 03 giugno 2019

Brilla Giovanni Maria
Oniferi, 4 giugno 2019

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Trova tutte le aste giudiziarie

Appartamenti Como Rebbio, Via Magni
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Emiliano Cerasani

NARRATIVA

04 giugno 2019

il successivo trattamento a Mulgianu. L’acqua non sarà più dispersa nel fiume,

ma entrerà a far parte di questo processo virtuoso di irrigazione. Servirà anche

zone oggi non coperte». Con la sottoscrizione del protocollo d'intesa,

l'amministrazione chiede un ulteriore sviluppo degli impianti idrici.

«Considerando

gli investimenti già effettuati dall'ente locale, sia con finanziamento regionale che

con fondi propri, il Consorzio si impegna a fornire a prezzo di costo al Comune

acqua grezza e/o reflua depurata, da utilizzare per irrigare le aree verdi

pubbliche e per i servizi di igiene urbana». 
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Il Parco delle Meraviglie

Biglietti in vendita su
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il fatto

Cede la Flacca, l'Astral chiede ai Consorzi di bonifica i
controlli sulle piene
Fondi - Partiti ieri i primi sopralluoghi al chilometro 4+700 dove sono comparse le crepe e si è abbassato il terreno

             Contattaci Privacy policy Informativa sui Cookie Codice di autoregolamentazione Login
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Articoli Correlati

Si apre una voragine, Flacca chiusa su entrambi i sensi di marcia

Diego Roma 05/06/2019 10:36
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SCHEDA CARBURANTE?

clicca sul video 335.1306241

Giornata di lavoro intenso quella di ieri al chilometro 4+700 della Flacca, il tratto sul quale lunedì
sera sono comparse strane crepe sull'asfalto determinando la chiusura della strada su entrambi i
sensi di marcia. 
Gli ingegneri dell'Astral sin dal primo mattino hanno avviato i carotaggi sul terreno su cui poggia
la strada, attraversata in basso da un classico canaletto di bonifica. È intervenuto sul posto anche
il Consorzio di bonifica del Sud pontino, che ha ripulito tutta l'area. Una situazione analoga a
tantissime strade del territorio, quella dei corsi d'acqua che passano sotto le strade. La Pontina a
Terracina ha ceduto sotto i colpi di una piena il 25 novembre scorso causando la morte di un
uomo per una dinamica analoga. Ancora l'acqua, dunque, il principale indiziato. Si sospetta che le

piene anomale di questo maggio piovoso abbia potuto causare l'uscita dal suo percorso naturale dell'acqua, che ha scavato il terreno ai lati del
ponticello causandone l'abbassamento. Di qui le crepe. Solo ipotesi, da verificare questa mattina, con delle prove ad hoc. L'agenzia regionale delle
strade scriverà anche ai Consorzi di bonifica, quello dell'Agro pontino e quello del Sud pontino, chiedendo di fare controlli ai sottopassi e al
pompaggio delle idrovore. Una potenza eccessiva dello scorrere dell'acqua può determinare l'uscita "fuori binario" dell'acqua che andrebbe a
sfogare la sua forza sul terreno morbido, scavandolo. Sarà chiesto anche di mantenere i canali puliti, per agevolare l'eventuale comparsa di
anomalie anche ad occhio nudo. © RIPRODUZIONE RISERVATA

Se hai trovato interessante questo articolo e vuoi rimanere sempre informato
su cronaca, cultura, sport, eventi... Scarica la nostra applicazione gratuita e
ricevi solo le notizie che ti interessano.  

  cede    flacca    astral    chiede    consorzi    bonifica    controlli    sulle    piene
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Il Parco del Gargano in Spagna con E-Parks

(Monte Sant'Angelo, 30 Mag 19) L'Ente Parco Nazionale del Gargano in Spagna per
una due giorni di confronto con il Parco Nazionale di Doñana, sui temi dell'accessibilità
e della fruibilità delle aree protette. L'occasione è stata offerta dal progetto E-Parks,
finanziato nell'ambito del Programma di Cooperazione Territoriale Grecia-Italia
2014/2020 e che vede coinvolti Università degli Studi di Foggia, Parco del Gargano e
Consorzio di Bonifica Montana del Gargano.

L'obiettivo del progetto E-Parks è quello di sviluppare un marchio univoco (label) per i
soggetti pubblici e privati che operano sul territorio delle aree naturali protette, che
consenta loro di coniugare sostenibilità (tutela dell'ambiente naturale), economicità
(uso razionale delle risorse scarse) e socialità (salvaguardia dei soggetti con bisogni
speciali). Tutto ciò al fine di favorire uno sviluppo turistico responsabile delle aree
transfrontaliere interessate dall'intervento (Parco Nazionale del Gargano e Parco di
Kyllini in Grecia), nella prospettiva di aumentare la loro capacità attrattiva.

 

© 2019 - Ente Parco Nazionale del Gargano

Puglia Parchi Nazionali Coste e IsoleIn questo sito utilizziamo i cookie per fini statistici, senza immagazzinare informazioni personali. Continuando la navigazioneIn questo sito utilizziamo i cookie per fini statistici, senza immagazzinare informazioni personali. Continuando la navigazione
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di Redazione - 05 Giugno 2019 - 14:17    

Più informazioni
su

nnovazione e biodiversità

COLDIRETTI

Coldrietti Sardegna. La giornata
dell’innovazione e della biodiversità
Tradizione, innovazione e sostenibilità sono le linee guida del progetto che
Boni che Ferraresi, l'azienda agricola più grande d'Italia, sta portando avanti
in Sardegna nella piana di Arborea in territorio di Marrubiu, nell'ex Sbs

mercoledì, 5 giugno 2019 - Aggiornato alle 14:35

"

 Commenta  Stampa  Invia notizia 1 min



Progetto che sarà presentato dall’azienda agricola della Coldiretti venerdì
mattina, 7 giugno nel corso di un convegno che si terrà proprio nel Centro
3 Sassu, strada 18 est bis, a partire dalle 11.

L’iniziativa sarà accompagnata dalla esposizione dei prodotti delle
biodiversità sardi salvati dall’estinzione e valorizzati nei mercati di
Campagna Amica e da quelli innovativi della nuova agricoltura, spesso
guidata da giovani, multifunzionali e sostenibili.

A dare il benvenuto agli ospiti e alle
autorità, sarà, alle 11, la presidente di
Boni che Ferraresi Rossella
Locatelli e il sindaco di Marrubiu
Andrea Santucci. A seguire gli
interventi dell’amministratore
delegato di Boni che Ferraresi
Federico Vecchioni, dell’assessore
regionale all’Agricoltura Gabriella
Murgia, del professore
dell’università degli studi di

Bologna Felice Adinol , del commissario del Consorzio di Boni ca Battista
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Più informazioni
su

nnovazione e biodiversità

Ghiusu e dell’amministratore delegato John Deere Italia Marzio Devalle.

Chiuderanno la mattinata il presidente nazionale di Coldiretti Ettore
Prandini e il presidente della Regione Christian Solinas.

Appuntamento alle 11, nel Centro 3 Sassu, strada 18 est bis.

"
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MERCOLEDÌ 5 GIUGNO 2019

STRILL.IT fondato nel 2006 da Raffaele Mortelliti e Giusva Branca | DIRETTORE EDITORIALE: raffaelemortelliti@strill.it | DIRETTORE RESPONSABILE: giusvabranca@strill.it | Contatti
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STRADA JOPPOLO-COCCORINO: ENTRO 15 GIORNI
L’AVVIO DEI LAVORI
 10:15 - 5 giugno 2019   CALABRIA, Vibo Valentia
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Si è svolto  presso ilDipartimento Infrastrutture, Lavori Pubblici e Mobilità della Regione

Calabria un incontro per discutere dell’avvio dei lavoriper la messa in sicurezza del tratto

della strada provinciale SP 23 tra Joppolo e Coccorino.

 

All’incontro, convocato e coordinato dall’assessore alle infrastrutture della Regione

Calabria Roberto Musmanno, hanno preso parte: il Responsabile Coordinamento

Territoriale Anas Calabria, Giuseppe Ferrara;  il Responsabile Area Compartimentale Anas

Calabria, Marco Moladori; il Presidente della Provincia di Vibo Valentia, Salvatore Solano; il

consigliere regionale Michele Mirabello; il sindaco del Comune di Joppolo, Carmelo Mazza; 

il Funzionario della Prefettura di Vibo Valentia e sindaco del comune di Spilinga, Michele

Larobina; l’assessore del comune di Joppolo, Giovanni Preiti; l’assessore del comune di

Ricadi, Domenico Dicosta; l’assessore del comune di Nicotera, Mario Vecchio; il

collaboratore alla Camera dei Deputati, Marco Galati; i consulenti dell’Unical – DIBEST, 

Pierpaolo Pasqua e Maurizio Ponte e Giovanni Capua, Domenico Lo Bruno, Pasquale

Restuccia, Carmelo Preiti, Giovanna Rodolico, rappresentanti  di Associazioni e Comitati

territoriaii.

Nel suo intervento introduttivo, l’Assessore Musmannoha ripercorso le fasi che hanno

condotto alla sigla della convenzione attuativa tra Regione Calabria, Provincia di Vibo

Valentia e Anas. Convenzioneche ha definito le modalità di realizzazione dell’intervento di

messa in sicurezza e protezione da caduta massi del corpo stradale della SP 23.

L’ing. Ferrara di Anas ha anticipato l’avvio dei lavori previsto entro 15 giorni: “Grazie

allacollaborazione con l’Università della Calabria è statacompletata la progettazione, e

sono state eseguite indagini e analisi  necessarie per l’avvio dei lavori.E’ stata già

individuata l’impresa che dovrà realizzare le opere.Puntiamo  ad avviare i lavori già tra

10-15 giorni e di portarli avanti, in questa delicata prima fase, almeno fino a fine luglio,
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dopodiché, se si sarà riusciti a render sicuro il costone, si prenderà in considerazione la

riapertura al traffico”.

L’ing. Moladori ha presentato le due fasi previste per la realizzazione dei lavori di messa

in sicurezza e ha sottolineato l’importanza del rispettodel cronoprogramma da parte di

tuttii soggetti coinvoltinella realizzazione dell’opera., Dopo gli interventi dei

rappresentanti di Anas, gli ing. Ponte e Pasqua del Dipartimento DIBEST dell’Università

della Calabria hanno presentato dettagliatamente i lavori progettualirealizzati con il

supporto di tecnici esperti e con l’ausilio di droni.

Il Sindaco di Joppolo, Carmelo Mazza, ha sottolineato “il grande impegno della Regione nel

perseguimento dei risultati finora conseguiti”e ha ringraziato il Consigliere Mirabello “per

la costante attenzione sulla vicenda”. Il Sindaco Mazza ha chiesto ai rappresentanti Anas

di velocizzare al massimo i tempi per la realizzazione dei lavori e al presidente della

provincia Solano di dare maggiore attenzione anche alla SP 25 che attualmente

rappresenta il percorso alternativo alla SP23.

L’on. Mirabello ha ringraziato tutti i presenti al tavolo per aver dato un importante

contributo alla vicenda, sottolineando la necessità di seguire le successive fasi

dell’intervento perché sia perfettamente efficace.

Anche i rappresentati dei Comitati e delle Associazioni territoriali presenti hanno espresso

soddisfazione per gli esiti dell’incontro, ringraziando in modo particolare l’Assessore

Musmanno e il Consigliere Mirabello per l’attenzione che hanno rivolto al territorio.

Il presidente della provincia di Vibo Valentia, Solano, ha sottolineato l’importanza della

sinergia tra le Istituzioni. “Stato, Regione, Provincia, Università  e Anas – ha  dichiarato

Solano- sono state tuttiprotagonisti in questa vicenda, con l’obiettivo comune di superare

le problematiche emerse. Per sanare i problemi occorre impegno e sinergia. Sarà

importante anche la vigilanza e la collaborazione della Prefettura. A breve verrà siglata

una convenzione tra Provincia di Vibo, Calabria Verde e Consorzio di Bonifica per l’avvio di

interventi di manutenzione delle strade provinciali.”

“Ringrazio l’Anas – ha concluso l’Assessore Musmanno – per il lavoro svolto, così come

ringrazio il Presidente della Provincia di Vibo, il Sindaco di Joppolo e il Consigliere

regionale Mirabelloper l’impegno profuso.. E’ stata preziosa anche la collaborazione di

Anas con l’Università della Calabria. Vorrei sottolineare – ha aggiunto Musmanno– che il

finanziamento avverrà esclusivamente con fondi della Regione Calabria, già stanziati da
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CONVEGNO PER VALORIZZARE LE
FERROVIE STORICHE CALABRESI

 08:54 - 5 GIUGNO 2019

PON LEGALITÀ, STANZIATI IN CALABRIA
7,65 MILIONI PER 12 IMMOBILI

CONFISCATI

 08:40 - 5 GIUGNO 2019

CARROZZIERE DETIENE ILLEGALMENTE
MUNIZIONI E DROGA: ARRESTATO

 08:29 - 5 GIUGNO 2019

SI È CONCLUSO IN CITTADELLA IL
PROGETTO ”VIVARIUM -CONOSCERE
CASSIODORO”

 08:09 - 5 GIUGNO 2019

VIBO VALENTIA, SI È INSEDIATO IL
NEO PREFETTO FRANCESCO ZITO

 20:00 - 4 GIUGNO 2019

BANDO MASTER UNIVERSITARI:
APPROVATA LA GRADUATORIA

 19:47 - 4 GIUGNO 2019

AL CASTELLO ARAGONESE L’
“AMISTAD” TRA REGGIO CALABRIA E
LA SPAGNA

 19:40 - 4 GIUGNO 2019

CATANZARO – LAUREA MAGISTRALE HONORIS CAUSA IN
GIURISPRUDENZA A ROBERT ALEXY

 19:16 - 4 GIUGNO 2019

MOTORSHOW 2MARI – LUCA ABETE
PARLA AGLI STUDENTI E CITA
FALCONE E BORSELLINO

 18:54 - 4 GIUGNO 2019

IL GARANTE MARZIALE INCONTRA GLI
STUDENTI LICEALI DEL ‘MAZZINI’ DI
LOCRI
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Condividi

tempo, ma che per vicissitudini della Provincia di Vibo Valentia erano rimaste inutilizzate.

L’intento è di poter rendere fruibile la S.P. 23, ma è chiaro che prima dovranno essere

effettuate tutte le verifiche e i controlli da parte di Anas per scongiurare eventuali rischi

legati alla sicurezza”.

Antifurto Verisure |Sponsorizzato

Tecnologia leader per copertura completa di tutta la casa. Promo -400€
Giugno

MUAMA Traduttore Istantaneo |Sponsorizzato

Questa invenzione giapponese ti
permette di parlare in 43 lingue

occhiali24.it |Sponsorizzato

Novità assoluta! Occhiali progressivi di
nuova tecnologia a 109€

 18:27 - 4 GIUGNO 2019

L’UNIVERSITÀ MEDITERRANEA
CONFERISCE LA LAUREA HONORIS
CAUSA AL PROF. HOJJAT ADELI

 18:19 - 4 GIUGNO 2019

CONTROLLI A TAPPETO SULL’USO
DELLE CINTURE DI SICUREZZA

 18:07 - 4 GIUGNO 2019

IL MEDITERRANEO DANCE FESTIVAL IN CALABRIA PER IL
28° ANNO CONSECUTIVO

 17:55 - 4 GIUGNO 2019

VILLA SAN GIOVANNI, IL SINDACO: “LIBERARE LA CITTÀ
CON APPRODI A SUD”

 17:43 - 4 GIUGNO 2019

“STORIE DI ALTERNANZA”, VENERDÌ LA PREMIAZIONE DI
TRE SCUOLE CATANZARESI

 17:38 - 4 GIUGNO 2019

ARRESTATO IN GERMANIA UNO DEGLI
UOMINI COINVOLTI NELLA STRAGE DI
DUISBURG

 17:32 - 4 GIUGNO 2019

MESSINA – CATENO DE LUCA SI
BARRICA A PALAZZO DEI LEONI E
INIZIA SCIOPERO DELLA FAME
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Ospedale Eboli, Comune chiede tavolo provinciale garanzia assistenza »

Cilento, pioggia di fondi per valorizzare le aree rurali

Scritto da Redazione il 4 giugno 2019 alle 12:22 nelle categorie Cilento - Cronaca.

Cilento. Quas i  10 mi l ion i  d i  euro a
progetti di valorizzazione delle aree
rurali. E’ stata approvata e pubblicata la
graduatoria relativa alla tipologia di
i n t e r v e n t o  7 . 5 . 1  “ S o s t e g n o  a
investimenti di fruizione pubblica in
infrastrutture ricreative e turistiche su
piccola scala” del PSR.  Con un importo
complessivo di 9.975.660,61 milioni di
euro vengono finanziati 51 progetti di
enti pubblici finalizzati alla realizzazione
di infrastrutture ricreative nonché di
centri di accoglienza e informazione con
l’obiettivo di valorizzare, dal punto di

vista turistico, le aree rurali di appartenenza.

Queste risorse vanno ad aggiungersi agli altri ingenti finanziamenti messi in campo dall’Amministrazione De Luca, sempre
con il PSR, per garantire migliori condizioni di vita alle popolazioni rurali e favorire lo sviluppo socio-economico delle aree
interne. L’obiettivo strategico di frenare i fenomeni dello spopolamento e della marginalizzazione che colpiscono i territori
rurali è uno dei caposaldi anche della nuova politica agricola regionale che questa Amministrazione sta scrivendo insieme
agli attori del settore primario (associazioni di categoria, organizzazioni di produttori, ordini e collegi professionali, mondo
della ricerca e dell’università, etc.)  nell’ambito della Conferenza Agricola Regionale (CAR).

Le domande ammesse a beneficio sono state presentate dai Comuni di: Felitto, 199.699,45 euro; Sant’Arsenio
189.944,45 euro; Casaletto Spartano, 191.460 euro; Laurito, 197.933,75 euro; Sassano, 198.524,72 euro; Padula,
188.000 euro; Rofrano, 200.000 euro; Sessa Cilento, 182.783,36 euro; Castelcivita, 200.000 euro; Consorzio di bonifica
di Velia, 199.952,82 euro; Torre Orsaia, 197.933,75 euro; Casalbuono, 200.000 euro; Centola, 200.000 euro; Cetara,
187.703 euro; Laviano, 199.976 euro; Alfano, 197.933 euro; Torchiara, 200.000 euro; Roccadaspide, 200.000 euro.

Sono ammissibili e ancora finanziabili le domande presentate dai Comuni di: Laurito, 197.933 euro; Ceraso,
196.899 euro; Buccino, 199.093 euro; Futani, 171.141 euro.

Domande ammissibili ma non finanziabili per esaurimento dei fondi quelle presentate dai Comuni di: Castel San
Lorenzo, 200.000 euro e Santomenna, 199.033 euro.

Tra le domande non ammissibili per il mancato raggiungimento del punteggio minimo, invece, figurano quelle
presentate dai Comuni di Cuccaro Vetere, Sala Consilina e quella del Parco nazionale del Cilento, Vallo di Diano e Alburni.

Tra quelle non ammissibili a valutazione, ci sono quelle presentate dai Comuni di: Tramonti, Castelnuovo di Conza,
Trentinara, Lustra e Scala.

Commenti: 0 Ordina per Meno recenti
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